
 

 

…… /…… / …… Le féminin des noms O10 
 

 

  Le féminin d’un nom se forme souvent en ajoutant un –e au masculin.  
➢ Ex : un ami  une amie 

 

 Les noms terminés par –er prennent un accent grave au féminin. 
➢ Ex : un boulanger  une boulangère 

 

 Les noms terminés par –eur ont souvent un féminin en –euse.  
➢ Ex : un danseur  une danseuse 

 

 Certains noms doublent leur consonne finale avant le -e. 
➢ Ex : un lion  une lionne     un chat  une chatte 

 

 La dernière lettre du mot peut changer.  
➢ Ex : un loup  une louve 

 

 Certains noms sont les mêmes au masculin et au féminin. 
➢ Ex : un élève  une élève 

 

 D’autres sont complètement différents. 
➢ Ex : un homme  une femme         un garçon  une fille 

 
 

 

 Ecris ces noms au féminin (attention au déterminant) : 
 

son chien : ………………………..                cet écolier : ……………………….. 

un infirmier : ………………………..              ton invité : ……………………….. 

leur musicien : ………………………..            notre oncle : ……………………….. 

le journaliste : ………………………..            mon voisin : ……………………….. 

 
 Ecris ces noms au féminin : 
 

mon moniteur : ………………………..           ce vendeur : ……………………….. 

le facteur : ………………………..                 ton coiffeur : ……………………….. 

 
 Dans cette liste, un nom n’a pas de féminin, entoure-le : 
 

le lapin – un Anglais – un prince – le roi – ce livre – papa – mon frère 
 

As-tu bien compris ? Vérifie tes connaissances 


